

Hoy, en la Comisión de Derechos Sociales

El Congreso aprueba las cuatro iniciativas del GPP relativas a mayores, voluntariado y tercer sector

- La diputada del GPP **María Cuesta** explica que la actividad del Tercer Sector de Acción Social, de sus organizaciones y de las personas que lo componen, nace del compromiso con los derechos humanos y descansa en los valores de la solidaridad, la igualdad de oportunidades, la inclusión y la participación
- El PP aprobó la Ley 43/2015, de 9 de octubre, del Tercer Sector que fue un gran avance para las organizaciones sociales articuladas en el Tercer Sector de Acción Social en España, destaca
- Explica que, por primera vez, “España se ha dotado de un marco normativo que ampara a todas aquellas organizaciones que luchan por defender los derechos humanos y atender las necesidades de las personas en situación de exclusión social”
- Afirma que seis años después de que se aprobara esta Ley “el Gobierno, que se llama progresista, la tiene en la nevera”. Reprocha al PSOE que “resistirse al desarrollo de esta ley solo tiene una explicación posible: su absoluto sectarismo”
- Sostiene que nuestro país vive una situación social más que preocupante, la última encuesta de condiciones de vida nos habla de un empeoramiento de medio punto de la tasa AROPE, tenemos a 12,7 millones de personas en riesgo de pobreza y exclusión, 400.000 personas más q hace un año
- Asevera que el Ministerio de Derechos Sociales se ha dejado sin gastar la friolera de 1.235,4 millones de euros en el año 2023 procedentes de los fondos *Next Generation*. “Son incapaces de gestionar y de adoptar medidas”, señala
- Por su parte, **Pedro S. Martín** pide trabajar por una España que cuide y respete a sus mayores “porque no es solo cuestión de justicia social, es un acto de solidaridad”

- El diputado del GPP Pedro Samuel Martín explica que esta iniciativa popular se resume en que “nuestros mayores se lo merecen y nosotros se lo debemos” y, por eso, propone desarrollar una “Estrategia Marco de Atención Sociosanitaria”
- “El plan que plantea el Grupo Popular debe contemplar todas las áreas y ámbitos de actuación necesarios para que el envejecimiento se convierta en una nueva etapa de desarrollo personal, y no en una fase de aislamiento o vulnerabilidad”, afirma
- “El INE asegura que uno de cada cinco españoles tiene menos de 65 años y esta cifra sigue en aumento”, apunta. “Es más, se proyecta que para el año 2050, el 30.4% de nuestra población será mayor de 65 años y esto nos obliga a adaptar nuestras políticas y nuestras actitudes hacia los mayores”, añade
- “Esta PNL propone, promoción de hábitos saludables, participación social, acceso a la formación y cultura, atención presencial en Administraciones, brecha digital, reconocimiento del talento senior, voluntariado, programas de Turismo social y termal, abordaje de la soledad no deseada y atención a grupos vulnerables”, explica
- Insiste en denunciar y demandar la urgente necesidad de incrementar las plazas de médicos de familia, especialmente en el entorno rural
- Por otro lado, **Bartolomé Madrid** acusa al Gobierno de no haber desarrollado, después de 6 años, la Ley de Voluntariado
- El diputado del GPP Bartolomé Madrid asegura que esta es una iniciativa que trata sobre “la generosidad de personas que contribuyen a tener una sociedad mejor, más justa y solidaria con las personas y las causas que merecen la pena”
- “Voluntariado con alma y corazón para saber estar y arrimar el hombro en todo lo que sea necesario en los valores de igualdad, libertad, solidaridad, defensa del bien común y derechos fundamentales”, afirma, al tiempo que sentencia que “son todos los valores que hoy están ahogados por el fango de un Gobierno que cimenta su acción en la desigualdad”
- “El Ejecutivo se comprometió a desarrollar las leyes del tercer sector y del voluntariado y hoy, tres años después, estamos pidiendo que se desarrollen

ante la absoluta falta de voluntad política de un Gobierno que hace aguas en temas de especial trascendencia social y de pobreza”, sostiene

- “Fue un Gobierno del PP quien aprobó la Ley del voluntariado y creó un nuevo marco jurídico para responder adecuadamente”, señala. “Una ley que lo regula sin adjetivos y abierta a todos los ámbitos de actuación, que alude al interés general como uno de sus pilares fundamentales, algo que también ha dejado aparcado el Gobierno centrado en sus intereses particulares”, añade
- “El PP, en el año 2018 dejó redactado y presentado el Proyecto de Real Decreto del voluntariado y con el consenso de más de 80 asociaciones. Sin embargo, seis años después, todavía no se ha desarrollado la Ley, ni tampoco se han creado la Comisión Interministerial de Voluntariado y el Observatorio Estatal de Voluntariado”, denuncia
- Finalmente, **Antonio Martínez** pide impulsar cuantas medidas sean necesarias para acabar con la brecha digital que merma los derechos y oportunidades de los mayores
- El diputado del GPP Antonio Martínez explica que la inclusión digital es facilitar el acceso a las tecnologías y servicios digitales a quienes de otro modo no tendrían acceso, “y todo ello con independencia de su situación geográfica, su entorno socioeconómico, su edad o capacidades”
- “Es tan importante el acceso a internet que incluso la ONU lo califica como un derecho universal clave para el desarrollo de las sociedades”, recuerda, al tiempo que señala que “este derecho, por desgracia y como tantos otros, no asiste a todos”
- “La brecha, lejos de acortarse cada vez es mayor”, asegura Martínez. “Algo tan sencillo para nosotros como realizar una compra con un simple clic o una operación bancaria no es posible para muchas, muchísimas personas”, destaca
- “El Grupo Popular no cesa en su tarea constante de escucha activa con todos los colectivos, con toda la sociedad, que nos transmite sus carencias, sus problemas, y nos hacemos eco de ello”, destaca
- Apunta que “esta brecha se agrava como siempre, y por desgracia, en el mundo rural”. “La brecha digital es muy grande, son muchos los obstáculos,

la falta de habilidades, de confianza, la falta de motivación y los miedos”, subraya

- “Apelamos a todos los grupos políticos, esto no va de banderas ni de colores, esto va de voluntades”, concluye el diputado del PP